



## Gaffelankre

## Fork anchors

## Gabelverbinder

### DK

**Anvendelse:** Gaffelankre anvendes til forankring af træspær til trævægge eller stolper. Spærbredde 45 eller 50 mm.

**Beslagene:** Er udført i 1,5 mm varmforzinket stålplade og forsynet med Ø5 mm huller for 4mm NKT beslagkamsøm eller 5 mm NKT beslagskruer.

**Montering:** Til fastgørelse anvendes 4 mm NKT beslagkamsøm eller 5 mm NKT beslagskruer, anvend samme antal NKT beslagkamsøm/beslagskruer i spærret som skal forankres samt i træ væggen/stolpen. Vær opmærksom på at EC krav om kant- og endesafstande skal overholdes (se afsnittet: Teknisk information).

### UK

**Application:** Fork anchors are used for wood rafters for wood walls or stanchions. Rafter width 45 or 50 mm.

**Connectors:** Made in 1.5 mm hot galvanized steel plate and provided with diam. 5 mm holes for 4mm NKT anchor nails or 5 mm NKT connector screws.

**Fitting:** For fastening, 4 mm NKT anchor nails or 5 mm NKT connector screws are used. Use the same number of NKT anchor nails/connector screws in the rafter to be anchored as well as in the wood wall/stanchion. Be aware that the wood EC requirements for edge and end distances must be met (see section: Technical Information).

### D

**Anwendung:** Gabelverbinder sind zur Verankerung von Holzsparrn mit Holzwänden oder Pfosten einzusetzen. Sparrenbreite 45 oder 50 mm.

**Ausführung:** Die Gabelverbinder sind aus 1,5 mm feuerverzinkter Stahlplatte gefertigt und mit Ø5 mm Löchern für 4mm NKT Ankernägel oder 5 mm NKT Beschlagschrauben ausgerüstet.

**Montage:** Zur Befestigung sind 4 mm NKT Ankernägel oder 5 mm NKT Beschlagschrauben einzusetzen. Benutzen Sie dieselbe Anzahl NKT Ankernägel/Beschlagschrauben in dem Sparren, der zu verbinden ist sowie in den Holzwänden/Pfosten. Achten Sie darauf, dass die Auflagen der EC mit Bezug auf Rand- und Hirnholzabstände einzuhalten sind. (Siehe Abschnitt: Technische Information).

| SIMA art. no. | Type | Dimension<br>B L |     | Ø mm<br>Ø5 mm | Weight<br>gram | Pcs.<br>Box / Pallet |    |
|---------------|------|------------------|-----|---------------|----------------|----------------------|----|
| 210840        | 1    | 50               | 320 | 18 + 16       | 200            | 25 / 600             | CE |

Fig. 1

